
Rafaela, 10 de julio de 2023 

 

Ya falta nada para que me vaya de Rafaela y la verdad que fue una experiencia inolvidable, que quedara 

marcada en mi ya que me sentí bastante cómodo en la ciudad y no me costo tanto acostumbrarme, el 

trato tanto administrativos y docentes como el del resto de intercambistas y los compañeros/as en la 

Universidad Nacional de Rafaela me hizo sentir parte de ella en toda mi estancia. Siempre se mostraron 

amables y dispuestos si necesitaba ayuda en algo y también daban consejos de lugares que visitar en la 

ciudad o invitaban a actividades o eventos que se realizaban en algunos lugares. 

Sobre el tema académico me parecieron muy bien llevadas las clases por parte de los docentes que se 

notaba que sabían lo que hacían y fue una parte importante en mi formación como profesional, lo mejor 

que al ser materias practicas las que me toco pude aplicar mis conocimientos de años anteriores e 

hicieron grata la experiencia académica.  

En el alojamiento me toco vivir con un roommate local en una zona muy cómoda y céntrica de la ciudad, 

fue bastante tranquilo y no tengo ninguna queja al respecto ya que también me ayudo a organizarme en 

varias cosas por mi cuenta y crecer como persona independiente. No sé qué aspectos se podrían tomar 

para mejorar a futuro en este momento, tal vez el tema del dinero que nos entrega la universidad, pero 

después todo estuvo muy bien en mi experiencia en Rafaela y espero volver para un futuro. 

 

Velez Ocampo Jaime 

 


